

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang senantiasa dianugerahkan kepada penulis sehingga dapat diselesaikan dengan baik sesuai waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Upaya Meningkatkan Hasil Belajar Matematika Siswa Dengan Menggunakan Pendekatan Kontekstual Pada Materi Pokok Persamaan Linier Satu Variabel Kelas VII SMP Muhammadiyah 58 Sukaramai”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada: Ibu Dra. N. Manurung, M.Pd sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran - saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd, Drs. M. Manullang, M.Pd, dan Drs. W.L. Sihombing, M.Pd, yang telah memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terim kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Drs. Asrin Lubis, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing Akademik, kepada Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si, selaku Rektor UNIMED, Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D, selaku Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, selaku Ketua Jurusan Matematika FMIPA UNIMED, Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku ketua Program Studi Pendidikan Matematika, dan seluruh Bapak, Ibu Dosen beserta staf pegawai jurusan matematika Fakultas Matematika Dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan yang sudah membantu penulis.

Penulis juga mengucapkan banyak terima kasih kepada Kepala Sekolah SMP Muhammadiyah 58 Sukaramai Bapak Drs. Agus Salim dan Ibu Suryani Nazmi, S.Si selaku guru mata pelajaran matematika di SMP Muhammadiyah 58 Sukaramai, serta Ibu dewi yang sangat membantu penulis saat melakukan penelitan, tidak lupa juga Bapak/Ibu guru dan staf Sekolah SMP Muhammadiyah 58 Sukaramai yang telah membantu penulis selama melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada kedua orang tua penulis Ayahanda Musthafa John Nasution dan Ibunda Esmi Lubis tercinta yang selalu memberikan limpahan kasih sayang, doa, semangat dan pengorbanan yang tidak ternilai selama pendidikan sampai selesainya skripsi ini. Tidak lupa pula penulis mengucapkan terima kasih kepada seluruh keluarga abangda Andi, Kakanda Rewani Rahmi, abangda Asrin, Abangda Asnali, Kakanda Yusni, dan Adinda Syaiful Amri yang terus menerus memeberikan semangat dan dukungannya kepada penulis, buat teman baik, teman seperjuangan, teman yang selalu memberikan dukungan, teman yang selalu tempat berbagi tawa dan duka yaitu Suwanto dan Khoiri Ulfah Ikhwni terima kasih atas arahan, dukungan yang begitu berarti yang telah diberikan kepada penulis dan juga teman teman seperjuangan angkatan 2007 khususnya kelas Dik A Reguler (Isti Kamila, Nurmala Hayati, lili handayani, irin pradina, Mardiah Tambunan, Eline Putri, Ira Sri Mastuti dan yang lainnya). Tidak lupa untaian terima kasih kepada keluarga Dyan Loka Vitha Wacy yang selalu memberi dukungan mental kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan, baik isi maupun tata bahasa, karenanya penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, April 2013

Penulis,

M. Ade Ashari